

L'EntrePau

Le premier incubateur paloïis dédié aux étudiants et jeunes diplômés



L'EntrePau est un espace dédié à la création d'entreprises pour les étudiants ou jeunes diplômés de l'agglomération paloïse.

Véritable lieu de créativité, implanté au coeur de la technopole Hélioparc, ses missions sont de proposer un espace d'accompagnement à la création d'activité, favorisant les rencontres entre les porteurs de projets et les accompagnateurs, et de créer une dynamique entrepreneuriale étudiante sur le territoire paloïis.

Les grandes écoles de Pau, l'EISTI, l'ENSGTI, le CESI, l'ESC Pau et l'IAE Pau-Bayonne, l'UPPA et la Comue d'Aquitaine ont inauguré ce nouvel espace, vendredi 14 avril en présence de :

- **Marc Cabane**, représentant le Président de l'agglomération Pau Béarn Pyrénées,
- **Mohamed AMARA**, Président de l'Université de Pau et des Pays de l'Adour,
- **Didier LAPORTE**, Président de la CCI Pau Béarn,
- **Vincent Hoffmann-Martinot**, Président de la Comue d'Aquitaine.

Page facebook : <https://www.facebook.com/Entrepaui/>



